
◇◇◇令和3年度 保教の会 役員・委員アンケート◇◇◇令和4年3⽉上旬実施

○○○⾃由ご意⾒欄○○○

コロナ禍でイベントがなくなり、活動がほとんど出来なかったのが残念でした。

コロナの影響でほとんど活動ができなかったので、あまりよくわからず終わってしまいました。

コロナ禍で活動という活動ができずお役に⽴てず申し訳なかったです。

コロナの影響で催しが中⽌ばかりで残念でした。

1年間ありがとうございました。

コロナ禍とはいえ、委員の出番が少なく、選考委員⻑、副委員⻑、書記の⽅々には負担をお掛けしながらですが、
⼀年無事に終えることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

会⻑、副会⻑さんの的確な指⽰をいただけるので、とても楽にお仕事をさせていただきました。有難うございました︕︕

コロナ禍だった為、アンケートの活動を楽だったにさせて頂きました。

コロナ禍でほぼ活動がなく申し訳なかった。機会があればまたお手伝い等していきたいと思う。

通常であればもっと大変であったろうと思いますが、コロナ禍であったので上記回答となりました。なので、各委員の
委員⻑さんの負担は大きかったんではなかろうかと思います。感謝しかないです。１年間ありがとうございました。

執⾏部の皆さん委員⻑さん 日々お疲れ様です。コロナ禍の活動で私達は思ったよりも楽にチェックしましたが
皆さんは大変だったと思います。ありがとうございました。

コロナのため、活動が全くなくなったので助かりましたが、中学三年の保護者が地区祭やバザーの担当になるのは、
やはり考慮した⽅が良いと思います。地区祭の時期は、学校説明会のピーク。バザーの時期は、併願優遇を取りに回る
時期に当たります。祭りの当日にあってしまった場合、説明会を優先すると担当者が抜けることになってとても迷惑が
かかってしまいます。かといって、子供の高校選びより委員会活動を優先するわけにもいきませんので・・

コロナで、年度をまたいでの活動となることを知らなかった。選考委員の活動を通して、こんなにも保教の会の活動を
避けたがる保護者が多いことを知り、存続の意味を考えた。

今年、委員会活動をさせて頂きましたが、皆様良い⽅ばかりで恵まれた1年となりました。役員の⽅々は、皆様大変だった
と拝察致しますが、心配りに感謝を。お疲れ様でした。

コロナ禍で委員会出席が数回しかなく、委員⻑、副委員⻑に任せっきりになってしまいお役に⽴てず申し訳なく
思っております。執⾏部の皆様にも感謝致します。残りわずかですがどうぞ宜しくお願い致します。

皆様からのご意⾒やご感想を活かし、⽣徒たちの為に保教の会の活動を
さらに充実した意義あるもの、そして楽しんで取り組めるものにして参ります。
保護者の皆様のご理解とお⼒添えを、引き続きお願い申し上げます。

ご意⾒、ご提案などがございましたら、各クラスの委員若しくは
担任の先⽣を通じて、ご遠慮なくお知らせください。
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